

L'ALBA-TCP adopte des accords en faveur de l'unité régionale



Caracas, 30 juin, (RHC).- Le Conseil politique et le Conseil économique de l'ALBA-TCP, (Alliance Bolivarienne pour les Peuples de Notre Amérique-Traité des Peuples) a adopté ce lundi plusieurs accords pour la consolidation de ce mécanisme d'intégration régionale. Les accords visent également au développement de la souveraineté économique des pays latino-américains et caribéens de l'après-pandémie.

Les pays membres de l'ALBA-TCP ont décidé d'accorder la priorité aux besoins spéciaux des pays caribéens pour la prévention et la lutte contre le Covid-19, d'exiger la levée immédiate des mesures coercitives unilatérales qui empêchent la gestion efficace de la maladie et d'encourager le développement de la zone économique complémentaire ALBA-PETROCARIBE, entre autres.

La relance de l'intégration est vue comme le moteur de l'action politique de l'ALBA. Ce bloc s'est fixé pour but de mettre en place un nouveau modèle de développement économique et social pour l'après-pandémie, basé sur l'autosuffisance régionale.

Source : ACN



Radio Habana Cuba